



▲ お互いに協力してしめ縄を作りました

お正月は手作りのしめ縄で!!

～しめ縄作り講習会～

11月23日(土・祝)安八町子ども会育成協議会(白木康貴会長)主催による『しめ縄作り講習会』が、中央公民館で開催されました。

当日は町内の子もたちやその家族ら約150人が参加。五穀豊穡、家内安全、厄除けなどの意味を持つしめ縄を町内で収穫された稲の藁(わら)を選んで作りました。

それぞれが思いを込めたしめ縄に見守られながら、新しい年を迎えることでしょう。



北今ヶ淵在住 ^{あんどう}安藤 ^{そうま}颯馬 さん

家族で玄関に飾るのが楽しみです。早くお父さんにも見せたいです。



▲ 温かい気持ちを込めてお汁粉を手渡しました

温かい気持ちといっしょに

～友愛会 お汁粉を振る舞いました～

11月29日(金)友愛会(梶井和子会長)が特別養護老人ホームあすわ苑を訪問し、入所者の皆さんに温かいお汁粉を振る舞いました。

当日は7人の会員が入所者一人ひとりに、「寒くなりましたがお体に気を付けてください」と温かい言葉をかけながら丁寧に お汁粉を手渡しました。

温かく、懐かしい味がするお汁粉を口にしたら入所者の皆さんは、満面の笑みを浮かべていました。



友愛会(牧在住) ^{かなもり}金森 ^{みえこ}美恵子 さん

この寒い季節にお汁粉を食べて、温かい気持ちになってください。



▲ 交通事故『ゼロ』を願い清掃しました

交通事故『ゼロ』を願って!!

～カーブミラー清掃～

12月14日(土)町交通安全協会(高木隆会長)が町内すべてのカーブミラーを清掃しました。

これは毎年夏と冬に実施しており、同協会員は町内での交通事故『ゼロ』を願って、カーブミラーに付いた汚れを一生懸命拭き取りました。

また、同協会はこの事業の他にも、皆さんを交通事故から守るため町内の主要交差点で定期的に街頭指導を実施しています。



安八町交通安全協会 ^{たみや}田宮 ^{たかし}孝司 さん

今年も皆さんといっしょに町内での交通事故『ゼロ』を目指します。